

## ABSTRAK

**Novita Ardiati Sinaga. NIM. 1103171023. Hubungan Pelatihan Keterampilan Membuat Sabun Cair Dan Pewangi Pakaian Dengan Minat Berwirausaha (Study Pada Ibu-Ibu Rumah Tangga Desa Mekar Sari Kecamatan Delitua Kabupaten Deli Serdang). Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, 2016.**

Permasalahan dalam penelitian ini adalah pengetahuan ibu-ibu rumah tangga masih rendah, ibu-ibu tidak memiliki pekerjaan tetap, kurangnya keterampilan ibu-ibu rumah tangga, masih kurangnya pemberian pelatihan keterampilan kepada ibu-ibu rumah tangga di Perumahan KPUM Desa Mekar Sari, Kecamatan Delitua, Kabupaten Deli Sedang dan minat berwirausaha masih relatif rendah. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1) bagaimana gambaran pelatihan keterampilan 2) Bagaimana gambaran minat berwirausaha Ibu-ibu Rumah Tangga 3) seberapa besar hubungan pelatihan keterampilan dengan minat berwirausaha Penelitian ini bertujuan : 1) Untuk mengetahui gambaran pelatihan keterampilan 2) Untuk mengetahui gambaran minat berwirausaha 3) Untuk mengetahui seberapa besar Hubungan Pelatihan Keterampilan Membuat Sabun Cair dan Pewangi Pakaian dengan minat berwirausaha

Teori yang digunakan dalam aspek pelatihan keterampilan adalah dari Moekijat (dalam Sudirman 2011 : 39) menyatakan pelatihan adalah suatu bagian pendidikan yang menyangkut proses belajar untuk memperoleh dan meningkatkan keterampilan diluar sistem pendidikan yang berlaku, dalam waktu yang relatif singkat dan dengan metode yang lebih mengutamakan praktek dari pada teori Sedangkan teori dalam aspek minat berwirausaha adalah dari Menurut Subandono (2007), minat berwirausaha adalah kecenderungan hati dalam diri subjek untuk tertarik menciptakan suatu usaha yang kemudian mengorganisir, mengatur, menanggung resiko dan mengembangkan usaha yang diciptakannya tersebut.

Penelitian ini termasuk jenis penelitian deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh ibu-ibu rumah tangga yang mengikuti pelatihan. Sedangkan sampel dari penelitian ini adalah 54 orang. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan angket pelatihan keterampilan (X) dan minat berwirausaha (Y). Teknik analisis data menggunakan koefisien korelasi dengan rumus korelasi product moment dari Sudjana.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil perhitungan di peroleh nilai  $r_{hitung} > r_{tabel}$  yaitu  $0,551 > 0,279$ . Dan hasil perhitungan uji t di peroleh nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yaitu  $4,761 > 1,676$ . Sehingga dapat disimpulkan bahwa ada hubungan (korelasi) pelatihan keterampilan dengan minat berwirausaha dan termasuk korelasi yang signifikan.